

## La République du Centre, 5 septembre 2011

**■ A INGRÉ, UNE SAINT-LOUP EN TOUT POINT EXCEPTIONNELLE**

**RUBAN**  
Un spectacle grandiose : un séculaire, un peu...  
C'est la première fois en 14 ans qu'il pleut à la Saint-Loup à Ingré. Pascal, d'Ingré en Rétz, avec elle, la boue a embué les chemins du parc de Bel-Air. Mieux valait être chaussé de bottes en caoutchouc que de tongs pour chiner !

**PARTAGE**  
L'évêque d'Orléans, Mgr Jacques Blaquart, a célébré la toute première messe en l'église rénovée, devant près de 300 fidèles. L'office a débuté par une procession et a été marqué par l'intervention de jeunes Ingréens de retour des B.M.

**ANIMATIONS**  
Samedi, la répresentation «Jésus à la hauteur des enfants» a été sur de...  
C'est la première fois en 14 ans qu'il pleut à la Saint-Loup à Ingré. Pascal, d'Ingré en Rétz, avec elle, la boue a embué les chemins du parc de Bel-Air. Mieux valait être chaussé de bottes en caoutchouc que de tongs pour chiner !